



**GARDA MEDIA**

# Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo menerima Sertifikat

Syafrianto - [PASAMAN.GARDAMEDIA.ID](https://PASAMAN.GARDAMEDIA.ID)

Jul 23, 2024 - 12:58



Padang, - Danrem 032/Wirabaja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo berdialog di Stasiun Radio 102.6 Padang FM tentang "Peran TNI Upaya mengatasi judi online ditengah Masyarakat" yang bertempat di Stasiun Radio 102.6 Padang FM Jl. S,Parman Ulak Karang Kota Padang Selasa(23/07/2024).

Dialog Khusus Danrem ini dipandu oleh direktur operasional Padang FM Jadwal Djalal sebagai Presenter, salah satu pertanyaan yang ditanyakan tentang Peran

TNI dalam menyikapi kondisi maraknya judi online di tengah kehidupan Masyarakat di Sumatera Barat.

Kemudian Danrem menjawab, dalam menyikapi hal tersebut ia menjelaskan bahwa upaya yang dilakukan dalam internal TNI-AD khususnya Korem 032/Wbr dengan mengecek langsung prajurit-prajurit yang terlibat judi online serta memberikan pemahaman-pemahaman tentang bahaya judi online kepada Prajurit, PNS dan Keluarga dalam Jam Komandan di setiap Satuan- Satuan di wilayahnya, serta memberikan sanksi sesuai dengan aturan perundang-undangan Hukum yang berlaku.

“Di internal Korem, kami juga melakukan upaya-upaya untuk memberantas judi online ataupun pinjol, karena tidak tertutup kemungkinan sudah merambah ke institusi-institusi Khususnya Korem 032/Wbr” ujar Danrem.

Peran Korem dalam mengatasi judi online di tengah-tengah masyarakat Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo mengatakan, ini sudah berjalan kami akan terus pantau dan mengevaluasi bagaimana cara yang efektif dengan melibatkan bintanga pembina desa (babinsa) di lapangan dalam upaya mencegah masyarakat bermain judi online.

Dia meyakini pemberantasan judi online hanya dapat berhasil jika ada partisipasi aktif masyarakat dan sinergi dari seluruh komponen bangsa, mulai dari pemerintah, TNI, Polri, merupakan kunci keberhasilan memberantas judi online dan pinjaman online (pinjol).

Dalam dialog tersebut Danrem didampingi oleh Pasi Intel Korem 032/Wbr Mayor Inf Hermansyah dan Pakum Rem 032/Wbr Mayor Chk M. Bilal. SH.

Diakhir acara Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo menerima Sertifikat sebagai narasumber \*Program Dinamika Publik Upaya mengatasi Judi Online\* dari Direktorat Operasional Padang FM, dilanjutkan dengan foto bersama.